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一 般 質 問 通 告 書 
平成 29 年 02 月 22 日 

阿見町議会議長 紙井 和美 様 
 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印 
 
平成 29 年第 1 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 
 
 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 
 
 

１、水道事務所に設

置した追尾式太陽

光発電システムの

経緯について、内

部検証を実施する

意思はあるか 

 
 

１、地方自治では行政のチェック機能は議会の仕事となっ

ている。また、監査委員制度により計数的チェックも

ある。住民監査請求制度による監査の請求、住民訴訟

もある。しかし、最も重要なことは、問題のあったと

思われる事務事業結果について行政自らが検証を行う

ことである。近隣自治体でも牛久市で「小坂城址の土

地購入問題」、つくば市で「運動公園問題」について

第三者の有識者による検証委員会を組織して問題の解

明に当たっている。阿見町として検証委員会を組織し

て問題・課題の解明をする意思はあるか。 
 

 

 
 

町長 
 
 

 
 

２、財政の現況と今

後の推移について 
 

 
 

１、 財政の現況は、大型事業が連続する中で、特に調整

基金の大幅な取崩しによって予算をまかなうなど、今

後の推移について懸念される状況である。これから早

急に取り組まなければならないインフラの修理等も考

慮するならば、相当の危機感をもって計画的な事業の

運営に取り組む必要があると考える。今後見込まれる

事務事業の推移から考えられる財政の状況について伺

いたい。 
 
 

 
 

町長 

 
 

３、行政改革の目標

達成度と課題につ

いて 

 

 

１、阿見町行政改革大綱実施計画に基づく平成２６年度～

平成２８年度における計画実施の状況、目標達成度,

評価について伺いたい。 
 

 

 
 

町長 

 
 

４、オリジナルナン

バープレート、オ

リジナル結婚届に

ついて 

 

 

１、原動機付自転車のオリジナルナンバープレート及び結

婚届けを用意して、若者の町への帰属意識を高め、町

の宣伝効果をあげていただきたい。 
 

 

 
 

町長 

平成  年  月  日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 
 


